

espacial canadiense mejor definida. Debemos ser capaces de planificar nuestra implicación y, al mismo tiempo, asegurar que Canadá recibe el máximo beneficio de esta implicación. Hay que tener en cuenta las cuestiones de la soberanía y el bienestar económico y social de los canadienses.

Papel de la industria

El Gobierno apoya el principio de mantener y mejorar la capacidad industrial canadiense en el diseño y construcción de sistemas espaciales. Creemos que el mejor modo de lograr este objetivo es transferir a la industria los programas gubernamentales de desarrollo e investigación espacial. Es importante que los programas de compra gubernamentales reflejen nuestro deseo de alentar el establecimiento de una capacidad de investigación, desarrollo y fabricación viables de la industria canadiense. Esto conduciría al comercio internacional con los consiguientes beneficios económicos importantes para Canadá.

En el pasado, Canadá ha tenido relaciones muy útiles y productivas con la NASA. Los arreglos para el lanzamiento de satélites canadienses han dado resultados satisfactorios. Canadá seguirá confiando en otras naciones para el lanzamiento de vehículos y la obtención de servicios, dado que es el método menos costoso de obtener dichos servicios. Varias naciones han empezado a establecer instalaciones de lanzamiento importantes y, a fin de lograr el acceso a las mismas, estamos preparados a considerar nuestra participación en sus programas espaciales. Por el momento, no se ha decidido el grado y naturaleza de dicha participación.

Por último, el Gobierno ha solicitado a los ministerios y organismos adecuados que presenten planos y procedimientos específicos para lograr que, en la medida de lo posible, los sistemas de satélites de Canadá sean diseñados, desarrollados y construidos en Canadá por canadienses con componentes canadienses.

* * * *

Canadá duplica sus tropas en Chipre

Respondiendo a la solicitud del Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, Canadá ha enviado más tropas a Chipre para elevar el contingente de 486 a 950.

El Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, al anunciar la decisión de Canadá en una conferencia conjunta con el Ministro de Defensa, James Richardson, afirmó que este aumento "es una medida temporaria", sujeta a revisión antes del 15 de diciembre. Añadió que Canadá, participante durante los últimos diez años en la fuerza de las Naciones Unidas para el Mantenimiento de la Paz en Chipre, no contribuiría "indefinidamente". El Sr. Sharp dijo también que Canadá esperaba que se realizaran progresos con miras a un arreglo de las diferencias entre turcos y griegos en Chipre antes de decidir sobre la permanencia de los soldados canadienses en la isla.

La mayoría del suplemento de tropas enviado a Chipre procede del Regimiento Aerotransportado Canadiense, con base en Edmonton, Alberta, la mitad de cuyos soldados estaba ya en Chipre.

Nueva estampilla conmemorativa del invento del teléfono

El Director General de Correos, André Ouellet, anunció la emisión de una estampilla de ocho centavos conmemorativa del centenario del invento del teléfono por Alexander Graham Bell.

Esta estampilla, puesta a la venta el 26 de julio, representa tres modelos de teléfono: marco, pedestal y contempra.

